

たんぽぽ



白沢小学校
第2学年だより
12月号

今年も残いわずか！

朝晩寒くなりましたが、子供たちは元気いっぱい、のびのびと生活しています。

算数では、かけ算の学習も終わりに近づき、九九を完ぺきにしようとして暗唱に励んでいます。また、生活科では、1年生をおまつりに招待しようとおまつりの準備を進めています。グループの皆で協力したり分担したりしながらおまつりで使うものを製作しているところです。

今年も残すところあと1か月です。多くの経験を通して、学んだことを普段の学習や生活の場面で生かし、次の年に向けての準備ができるようにしていきたいと思います。



12月の行事予定



27日(月)	28日(火)	29日(水)	30日(木)	1日(金)
先生とお話しよう週間 (～8日)				
4日	5日	6日	7日	8日
集団下校 宮っ子チャレンジウィーク(～8日) 古里中2年生5名職業体験	学校集金口座振替日	人権集会 (集会委員会)		
11日	12日	13日	14日	15日
集団下校 白沢っ子教室(2年1組)	表彰朝会	学習と生活についてのアンケート	スクールカウンセラー来校	登校指導 白沢っ子教室(2年2組)
18日	19日	20日	21日	22日
集団下校		縦割り班活動 (長縄遊び)	避難訓練 (不審者) 清掃強化日	
25日	26日			
冬休み前朝会 集団下校	冬季休業 (～1月8日)			

☆12月2日(土)

全市一斉土曜授業学校公開 B3日課 11:30 集団下校 1校時は親子レクリエーション
創立150周年記念事業花火打ち上げ 18:00～

お知らせ

☆学習と生活についてのアンケートについて

12月13日(水)に「学習と生活についてのアンケート」が行われます。これは、宇都宮市が独自に実施している調査で、この調査結果によって、学力の背景となる実態などを把握します。
持ち物 HB以上の黒の鉛筆・プラスチック製の消しゴム

☆お弁当の日について

お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。児童たちも、「自分も手伝ったからおいしい。」「もっと食べたい。」など、笑顔いっぱいでお弁当を食べていました。今回は地場産物を使うということで、どんな食材が宇都宮市や栃木県で取れるかなど、お弁当を通して、地域のことに興味をもつ児童もいました。今回のような体験を通して、食や地域への関心がより高まることをうれしく思います。今後もご協力よろしくお願ひします。



☆生活科の学習について

「町たんけん」のまとめと発表が無事に終わり、「みのりの秋をたのしもう」の学習に入りました。さつまいもの収穫や秋の歌を歌う活動を通して、身近にある秋を発見してきました。その中で秋のお祭りを自分たちでも行う「秋まつりをしよう」の学習を進めています。今年度は、教科書P58の「せかいでひとつ わたしのおもちゃ」の学習と秋まつりを合わせ、おもちゃで遊んでもらうお店を作っていきたいと思ひます。最後は、1年生を迎えてお店ごっこができるよう進めていきたいと思います。

また、教材園では秋・冬野菜作りを行います。児童が調べた中で「だいこん」と「ほうれん草」を育てていき、夏の野菜との相違点など気付かせながら育てていきたいと思います。



☆ドッジボール大会について

体育委員会主催のドッジボール大会が11月15日と29日に行われました。1組対2組は白熱の戦いとなり、引き分けという結果でした。1年生には、力の差を見せ勝つことができました。外野の人数等の結果、2年2組が低学年ブロックの優勝となりました。運動を楽しむだけでなく、よりクラスの一体感が増した活動となりました。



☆冬休みについて

12月26日(火)～1月8日(月)まで冬休みとなります。冬休み明けの登校は、1月9日(火)となります。通常通りの登校、14:20学年下校となっています。今年も大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。

